

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CYCLO CLUB VERRIERES EN ANJOU 22/11/2024

Plus de 70 adhérents au club se sont retrouvés afin de dresser un bilan de l'année écoulée :

Rapport moral

L'an dernier, lors de notre dernière assemblée générale, l'association comptait 113 adhérents à jour de leur cotisation, aujourd'hui nous atteignons le chiffre de 121, soit une progression de 7%.

Ce nouvel effectif est composé d'un jeune " Léo " (moins de 18 ans) et de 14 féminines (+2). Et une moyenne d'âge de 61 ans.

Une nouvelle section créée au sein du club, le gravel. C'est une pratique du vélo qui mélange des passages sur route ainsi que sur des sentiers, des pistes et des chemins. Pour cette section nous sollicitons un ou plusieurs adhérents pour diriger ce groupe, pour élaborer des parcours, ceci concerne aussi la section VTT qui était encadrée par Gilles.

L'ambiance au club demeure très conviviale. La responsabilité et l'ambition du club, c'est de faire en sorte que chacun de ses membres y trouve son compte. Néanmoins, nous constatons des dérives lors de nos sorties hebdomadaires ; le manque de cohésion des groupes et l'esprit d'équipe qui règne au sein de ces différents groupes.

La cohésion d'équipe, aussi appelée esprit d'équipe, désigne essentiellement la force des liens qui unissent les membres d'un groupe. Il s'agit d'un processus dynamique reflétant la tendance des coéquipiers à rester ensemble et à demeurer unis ;

Une autre constatation : le manque de participation aux randonnées extérieures, de nos adhérents malgré une prise en charge des inscriptions par le club.

Pour la prochaine saison, nous vous invitons à postuler un poste au sein du conseil d'administration ;

Trois personnes ont déjà déposé leur candidature. Céline JAUNAUULT, Sébastien RABOUAN, Sébastien RENAULT.

Présentation du bureau actuel :

Gérard S. Président

Michel B. Vice-président, commission parcours, correspondant numérique.

Joëlle G. Trésorière

Gilles B. Trésorier adjoint et commission VTT

Patrick G. Secrétaire

Jean-Maurice B. Secrétaire adjoint et commission parcours.

André O. Commission intendance
Pascal F. Commission vêtements
Philippe R. Correspond fédération
Jérôme M. Commission agencement
Serge S. Commission gravel
Arnaud Q.
Eliane T.

Durant l'assemblée, les participants procéderont au vote du tiers sortant :

Gilles BRUNEAU - non rééligible
Gérard SORIN - rééligible
Philippe RIBET - rééligible

et au vote des personnes entrantes à savoir :
Céline JAUNAUULT
Sébastien RABOUAN
Sébastien RENAULT

Rapport d'activités

Les sorties sont proposées mercredi, vendredi, dimanche, et jours fériés en matinée avec différents groupes et différents circuits.

Toutes les informations relatives à ces sorties (horaires, distances...) sont communiquées par mail.

Elles sont aussi consultables sur le site du club <https://ccva49.fr>

Les différentes randonnées des clubs inscrites au calendrier départemental de la fédération sont communiquées.

Nous rappelons qu'il est important de participer à ces randonnées : Cela fait aussi partie de la vie du club et aussi si nous souhaitons attirer un bon nombre de randonneurs dans nos propres manifestations !

LES DIFFERENTES MANIFESTATIONS ORGANISEES PAR LE CLUB EN 2024

La semaine de juin : Chaque jour, un nouveau parcours : 36 adhérents du club ont participé

LES DIFFERENTES MANIFESTATIONS ORGANISEES PAR LE CLUB (inscrites au calendrier FFVélo) EN 2024

- La Randonnée VTT Nocturne 26 participants. Elle s'est déroulée sans accident malgré des conditions difficiles (terrains boueux voire inondés).

- La Sylvanaise Malgré une météo défavorable, 389 participants ont répondu présents, se répartissant ainsi : 71 cyclos, 111 vttistes, 19 gravels, 151 marcheurs et 37 féminines ffvelo..

LES DIFFERENTES MANIFESTATIONS FFVélo (auxquelles nos adhérents ont participé)

- Ils étaient 6 vététistes aux ROC'H des Monts d'Arrée, 4 à la Maxi-verte, 1 à la « Rochefortiche »

- du 20 au 28 juillet 2024, 4 adhérents rayonnaient sur les routes du centre de la France lors la semaine Fédérale qui se déroulait à Roanne.

AUTRES MANIFESTATIONS (auxquelles nos adhérents ont participé)

Cyclosporatives « Babybel » et « Ardéchoise » : 6 et 5 adhérents.

LES DIFFERENTES MANIFESTATIONS FESTIVES

Buffet huîtres C'est une tradition au club : Afin de bien commencer cette nouvelle année, après la sortie dominicale, Cyclos et autres adhérents se sont rassemblés pour déguster huîtres ou crevettes dans une ambiance très festive.

La traditionnelle galette où il est coutume de partager chaque année la galette des rois entre amis cyclistes et conjoint(e)s.

Sorties accompagnées d'un repas : Tripes, barbecue etc.

3 Sorties Cyclo-resto en compagnie de clubs voisins : Brain/Authion-St Barthélémy d'Anjou et RCA.

2 Sessions d'avirons. : une dizaine de cyclos (tes) s'est initiée aux joies de la pratique de l'aviron sous la conduite de deux membres du CCVA et Angers Nautique.

Rapport financier :

Les comptes clôturés au 31 Octobre 2024 font ressortir sur 12 mois un total de dépenses d'un montant de 23 726 € et un total de recettes d'un montant de 24 947 € générant un résultat positif de 1 221 €.

La trésorerie quant à elle s'élève à cette même date à 7 407 €.

La situation financière de notre club est saine et pérenne à cette échéance.

Section VTT :

Elle est en pleine croissance puisqu'elle voit ses effectifs augmenter. Elle offre chaque dimanche un parcours différent à un groupe hétérogène d'une dizaine d'individus dans une ambiance décontractée.

Sécurité :

La sécurité, comme chacun sait, est la priorité de la Fédération.

La sécurité c'est la santé. Si vous voulez être respectés, respectons les autres usagers de la route, montrons l'exemple.

Par temps de brouillard, vêtement clair, éclairages à l'avant et à l'arrière du vélo, surtout le port du gilet fluo est obligatoire.

Prévenir à l'avance si cela est possible, tout changement de direction, tout arrêt sur le bord de la chaussée, avec les bras et par la parole.

Faire remonter les infos de l'arrière du groupe vers l'avant (ex : voiture à l'arrière, et l'inverse quand il s'agit d'un véhicule qui arrive en face).

Quand on est à l'avant, se renseigner de l'état du groupe (lâchés, nombre) surtout quand il y a du relief, vent et distance

En cas d'incidents mécaniques ou de personnes, bien se ranger sur le bas-côté de la chaussée, à l'entrée d'un chemin ou d'une route de façon à laisser la voie libre à la circulation.

Par temps de pluie, adapter sa vitesse, le port du garde-boue est conseillé.

Garder les emballages des ravitaillements dans ses poches et non sur la route.

Quand nous sommes nombreux dans un groupe, ne pas hésiter à se scinder en deux groupes en laissant une distance convenable pour faciliter le dépassement des voitures.

Porter la tenue du club pour les sorties du dimanche et sur les sorties extérieures.

Prendre les ronds-points par la droite et bien respecter les priorités à droite dans les agglomérations.

Respecter la traversée des piétons lorsqu'ils s'engagent sur un passage pour piétons.

Prendre les déviations qui ont été mises en place quand il y a des travaux, des vides greniers par exemple.

Bonne route à tous ! Belle saison 2025 !

Commission Vêtements

Une importante commande de tenues du club a été effectuée cette année : Plus de 3000€ dont une partie (30%) a été prise en charge par le club.

Commission convivialité.

Il a été rappelé l'importance d'avoir un local et la part prise par la **bonne ambiance qui y règne** dans la vie du club. Les anniversaires demeurent des moments privilégiés.

Ce qui ressort du débat :

Les futures sorties extérieures de 2025 : Semaine cyclo juin, Tour de France (300km en 2 jours) dans le 53 ou 49, Séjour dans le Cantal, Séjour au Cap d'Agde. Les autres propositions sont les bienvenues ... Elles seront étudiées et soumises aux adhérents.

Le rythme hebdomadaire des sorties (Dimanche, mercredi, vendredi) est reconduit. L'horaire de départ du vendredi reste identique à celui du dimanche et mercredi.

Les parcours frigo : Température de 0°C : Départ à 13h30 : annonce faite par mail la veille.

L'alternance de sens des parcours (Dimanche/Mercredi) est à poursuivre

Les présentations des parcours sur feuille sont à poursuivre.

Manque de cohésion actuel des groupes :

Quelques principes de base :

- *Nous formons un club de loisirs (non de compétitions) où chacun doit avoir plaisir à rouler.*
- *Nous ne devons en aucun cas laisser quelqu'un seul dans la pampa.*
- *Tout cyclo ne doit pas surestimer ses forces de manière à ne pas bloquer un groupe.*

Après interventions de nombreux participants à la réunion, il a été décidé d'essayer une nouvelle formule : Au départ des sorties, formation de 4 groupes (le groupe 2 serait scindé en 2).

Gr1 : Allure libre

Gr2 : Allure régulée (actuellement 27 km/h +/- 2)

Gr3 : Allure régulée (actuellement 25 km/h +/- 2)

Gr4 : Allure régulée (actuellement 23 km/h +/- 2)

La constitution des groupes 1,2,3 peut très bien se faire au départ, oralement en respectant le choix de tous. Un laps de temps très court (2-3 mn) entre 2 groupes devrait suffire.

Questions diverses : Ont été évoqués :

L'appartenance du club à la fédération FFVélo.

Les petits parcours actuellement trop longs.

Election des nouveaux membres du conseil d'administration

Sont élus :

Céline JAUNAUT

Sébastien RABOUAN

Sébastien RENAULT

Sont reconduits :

Patrick GOUPIL

Jean-Maurice BELLIER

Michel BERNARD

Joëlle GEROME

Philippe RIBET

André ONILLON

Gérard SORIN

Eliane TIREHOTE

Pascal FOUGERE

Arnaud QUENNET

Serge SIMON

Remerciements et remise de récompenses :

Les adhérents du club remercient **Gilles** et **Jérôme** pour les services rendus au club.

Merci aussi à tous les bénévoles qui ont aidé à nos manifestations internes !

Un « **spécial remerciement** » à **Patrick** et **Jean-Maurice** pour leur investissement depuis tant d'années.

Sans oublier notre toujours jeune **Guy Daillère** ainsi que le jeune premier **Léo Richard** ...